



# いちごぐみだより

2021年2月1日  
社会福祉法人尚徳福祉会  
おぐら保育園

まだまだ寒さが厳しく感じる時もあります。室内や戸外を上手く活用し、過ごしていきたいと思います。また、体調も崩しやすい時でもありますので体調を見ながら、子どもたちと元気いっぱい遊んでいきたいと思っています。

## 戸外あそび大好き

園庭遊びや散歩が大好きな子どもたち。園庭では砂遊びやボールを追いかけ走り元気いっぱい動きまわっています。散歩では、子ども同士で手を繋いで歩く姿も見られ、花や虫、車など子ども目線からの小さな発見もたくさんあり、バギーの中から「あ、むしさん」と指をさして喜んでいる姿も見られるようになりました。

寒さは続きますが、外が大好きな子どもたちといっぱい動いて楽しんでいます。



## おはなし上手

つみきなどを耳に当てて、携帯で電話をしている姿はよく見かけていましたが、最近は言葉がはっきりし、「はい、はい、はい」とお話を楽しくしています。

友だち同士でも貸し借りのやり取りが出来るようになり、「かして」「はい」ときどき「やだ」と言われてトラブルになることもありますが、上手にやり取りが出来るように見守ってきたいと思います。

「ちっちでた」やあいさつ「おはよう」「ばいばい」なども言えるようになり、保育士は「おはよう」で迎えてもらえるため、とても微笑ましく、癒されています。

## 最近のお気に入りの絵本紹介

### ★あっぷっぷ

「わらっちゃった～」と  
言い大笑いをしています



### ★ほうしをとったら

「らー」と語尾  
を真似て言う  
姿が可愛らしいです



## お知らせ

保育室などにも掲示してありますが、新型コロナウイルスの影響に伴い、懇談会を中止とさせていただきます。

1年間の成長をまとめたものを配布させていただきます。